

50 % des Donneurs de sang: 250 €; Vélo Club du Mortainais: 75 €; service d'instruction du droit des

les ont n-

SAINT-MICHEL-DE-MONTJOIE

Un hommage rendu à Eugène Le Brun

Mercredi 23 avril, une messe a été célébrée à l'église de Saint-Michel-de-Montjoie par le Père Marie-Bernard Seigneur, prêtre à Sourdeval, en hommage à Eugène Le Brun décédé en Allemagne.

Pendant la messe, des descendants ont animé la cérémonie avec la musique et le chant « Hallelujah » avec Audrey Cineux en précisant : « Nous avons eu la présence de 11 enfants de l'école Saint-Martin de Sourdeval, ils ont chanté avec moi en introduction et Enfants de Paix, seuls en conclusion ».

Un temps de recueillement

Une délégation de 23 personnes venue d'Allemagne a fait le déplacement depuis le canton de Wetttenberg du côté de Francfort. Ils sont restés la journée sur la commune pour rappeler la mémoire du prisonnier de guerre affecté à Krofdorf en juin 1941 pour être employé de maison avant d'être victime le 20 mars 1943 d'un accident dans la grange de la ferme dans laquelle il travaillait. Le groupe a visité la commune de Saint-Michel-de-Montjoie et a profité du séjour pour découvrir la Normandie.

Après la messe, l'assistance s'est recueillie sur la sépulture du prisonnier de guerre.

Deux porte-drapeaux étaient présents pour cette journée d'hommage, Alain Jouvin pour le conflit 1939-1945 et Marcel Letondeur pour la guerre d'Algérie. « L'ultime message de cette journée était le pardon et la paix, nos amis allemands ont tout à fait apprécié », retient Audrey Cineux.



Mylène Chaudreau, Audrey Cineux, Elise Chaudreau, arrières petites filles d'Eugène Le Brun et Alexandre Féret, ont participé à l'hommage à leur arrière-grand-père.

Une cérémonie en l'honneur d'Eugène Le Brun

Saint-Michel-de-Montjoie

Le 23 avril, une cérémonie interreligieuse a été célébrée par le père Marie-Bernard Seigneur à l'église Saint-Michel en hommage à Eugène Le Brun, avec plusieurs générations de descendants et d'une trentaine d'Allemands venus de Wetttenberg. Sa fille Odette, dernière vivante, n'a pu assister à l'événement. Eugène Le Brun, prisonnier en 1940, a été envoyé en Allemagne comme travailleur forcé en 1941. Il est décédé accidentellement en 1943. D'abord inhumé à Giessen avec les honneurs militaires alle-



mands, il fut rapatrié en 1949. La cérémonie a été marquée par des témoignages, quatre musiciens dont Audrey Cineux (photo) au chant, et les élèves de l'école Saint-Martin de Sourdeval. La matinée s'est conclue par un dépôt de gerbe au caveau familial.

Die Berichte der beiden normannischen Lokalzeitungen fielen etwas sparsamer aus. Audrey war hernach außer sich. „Ein Journalist war bei der Zeremonie anwesend. Ich hoffte, dass er einen schönen Artikel schreiben würde“, schrieb sie uns. Tatsächlich sei das nicht der Fall gewesen. „Hier ist der Artikel, der gemacht wurde ... Ich finde das beschämend“, meinte sie unter Hinweis auf den hier unten

dokumentierten Bericht aus „La Manche Libre“, der eher eine Kurzmeldung ist. Audreys Kummer war indes noch größer, wie wir in der Mail vom 14. Mai lesen. „Der zweite Journalist hat noch nicht einmal einen Artikel gefertigt. Das ist schrecklich.“

Immerhin sei zur Ehrenrettung des „zweiten Journalisten“, jenem von der Zeitung „La voix de Bocage“, gesagt, dass er Tage später doch noch etwas zu Papier brachte – nämlich den oben abgebildeten Bericht mit einem Foto der musizierenden Familie.

No. Schmidt